

Das Bezirksfeuerwehrkommando übermittelte die herzlichsten Geburtstagswünsche an EHBI Fleischermeister i. R. Anton Kranzelbinder

Dieser runde 70. Geburtstag war es allen Freunden und Bekannten aus den Feuerwehrkreisen wohl wert, dem angesehenen Fleischermeister i. R., Feuerwehrfunktionär a. D. und geschätzten Persönlichkeit des Marktes Maria Lankowitz die herzlichsten Geburtstagswünsche auszusprechen, die Oberbrandrat VbGm. Gustav Scherz und Brandrat Bgm. Engelbert Huber übermittelten.

Am Samstag, dem 12. Juni 2004, war daher eine illustre Funktionärsschar des Bezirkskommandos, Hauptbrandinspektoren und Wehrmitglieder einer Einladung der Familie Kranzelbinder nachgekommen, gemeinsam den 70. Geburtstag mit EHBI Anton Kranzelbinder zu feiern. Auch zahlreiche Persönlichkeiten aus dem Feuerwehrbereich und Bürgermeister Josef Riemer von der Kommunalverwaltung waren gerne gekommen.

Der 70. Geburtstag, den das Leben eben einmal mit sich bringt, ob man nun will oder nicht, und ob man ihn äußerlich merkt oder vielleicht bei der Jahrzahlsschätzung fehlt geht, war jedenfalls der Grund, dass sich die große Funktionärsschar und Bgm. Josef Riemer, sowie Medizinalrat i. R. EHBI Arzt Dr. Alois Schallhammer im urgemütlichen Gastlokal der „Esse“ zu einer kameradschaftlich familiären Geburtstagsfeier zusammenfanden.

Oberbrandrat VbGm. Gustav Scherz, der in einer kurzen Laudatio das Rad der Zeit ein wenig zurückdrehte, erinnerte daran, dass Anton Kranzelbinder trotz großen Arbeitsbereiches seine karg bemessene Freizeit der Allgemeinheit zur Verfügung stellte und im Rahmen des Feuerwehrdienstes als Hauptbrandinspektor, Bezirksfeuerwehrkurat und Abschnittsbrandinspektor des Abschnittes I erfolgreich wirkte. Sein Fleiß und seine Aufgeschlossenheit gegenüber an ihn herangetragenen Aufgaben ist dabei besonders zu bewundern. Dabei vergaß OBR Scherz keineswegs der Gattin Monika für ihr immer gezeigtes Verständnis zu danken. Ein herrliches Blumenarrangement, das sichtlich Freude bereitete, ausgehändigt von beiden hochrangigen Feuerwehrfunktionären galt als Dank für ihr großzügiges Verhalten der Feuerwehr gegenüber.

Als würdige Anerkennung des Bezirksfeuerwehrkommandos übergab Brandrat Bgm. Engelbert Huber dem Jubilar für sein unermüdetes Engagement im Feuerwehrbereich eine Ehrenurkunde mit dem Wunsch für noch lange Jahre guter Gesundheit im Kreise seiner Familie und dass er als erfahrener Feuerwehrfunktionär sein Wissen weiterhin der Marktfeuerwehr zur Verfügung stellen möge.

EHBI Kranzelbinder, der für die ehrenden Worte des Bezirksfeuerwehrkommandanten dankte, stellte in einer kurzen Retrospek-

tive seinen Lebensweg vor, der vor 70 Jahren in Weixelbaum begonnen hatte. Mit der Volks- und Hauptschule schloss er den Bildungsweg ab und er erlernte den Beruf eines Fleischers. Im Jahr 1952 übersiedelte er als junger Fleischergeselle zur Firma Tschok nach Köflach und im Jahr 1956 legte er bereits die Meisterprüfung ab. Am 1. 1. 1959 kaufte der aktive Fleischermeister eine Schlachtbrücke in Maria Lankowitz, wo er einen eigenen Betrieb aufbaute, den er durch sein Fachkönnen zu einer Musterfirma ausbaute. Im Jahr 1961 lernte der junge Fleischermeister seine Monika kennen und die folgende Verehelichung brachte jene große Wende im Leben. Monika Kranzelbinder ist bis zum heutigen Tag eine liebenswerte, um die Familie und den Betrieb besorgte Gattin geblieben. Vier Kinder, die in diesen Ehejahren geboren wurden, sind der ganze Stolz der Fleischerfamilie Kranzelbinder. Damit hatte uns der Jubilar den Lebensbogen nahe gebracht, der bis zum heutigen Tag von Fleiß und Arbeitsfreude gekennzeichnet ist.

Anton Kranzelbinder, der ein stets hilfsbereites Wehrmitglied war, ob als Hauptbrandinspektor oder als Abschnittsbrandinspektor, der sich mit der Markt- und den Bezirkswehren eng verbunden fühlte, weiß, dass es nicht nur das Engagement im Feuerwehrbereich gewesen war, sondern die Anzahl der Gratulanten bezeugten, dass man ihn als Mensch der Hilfsbereitschaft schätzen gelernt hat.

So sah man unter den Gratulanten Bgm. Josef Riemer, Oberbrandrat VbGm. Gustav Scherz, Brandrat Bgm. Engelbert Huber, Medizinalrat i. R. Dr. Alois Schallhammer, Ehrenlandesbranddirektor Karl Strablegg, Ehrenlandesfeuerwehrerrat Erwin Draxler, Abschnittsbrandinspektor Kasimir Gressenberger, die Ehrenabschnittsbrandinspektoren Franz Gehr, Ing. Alois Kogler, Hermann Rupprechter, die Hauptbrandinspektoren Alfred Köppl mit Oberbrandinspektor Hans Jandl, HBI Josef Nöres, HBI des Fachdienstes Herbert Domani, EABI Hannes Draxler, EHBI Karl Kos, OBI Robert Klampfl mit HBM Fritz Koch.

Ein bestens vorbereitetes Abendmahl und Umtrunk, im Gastraum der „Esse“ serviert, vereinte noch längere Zeit die Gratulantenschar mit dem Jubilar Anton Kranzelbinder und mit Gattin Monika als Gastgeber.

Als Freund und Gast des Jubilars danke ich für die Einladung zu dieser familiären Geburtstagsfeier auch im Namen aller Gäste aus dem Feuerwehrbereich.

Alle Gratulanten (auch die „Weststeirische Volkszeitung“ – Kriehuber-Druck) wünschen weiterhin viel Gesundheit und Lebensfreude im Kreise der Familie. Franz Steinscherer